

2023年3月23日

各 位

株式会社 北國銀行

北國銀行ハンドボール部 Honey Bee の監督交代について

株式会社北國銀行（頭取 杖村 修司）のハンドボール部 Honey Bee は、2023年4月より現監督の荷川取義浩に代わり、東俊介が新たに監督として指揮を執ることになりましたので、お知らせいたします。

新監督の東俊介は日本ハンドボールリーグの強豪チームである大崎電気ハンドボール部に所属し、日本リーグで9度の日本一に貢献。また、日本代表として2003年アテネ五輪アジア予選など数々の国際試合に出場し、大崎電気、日本代表ともに主将を務めました。2009年に現役を引退した後は早稲田大学社会人大学院にて元巨人軍の桑田真澄氏らとともにスポーツマネジメントを学び、修士論文は優秀論文賞を受賞。日本ハンドボールリーグのマーケティング部新設に携わるなど、ハンドボール界の発展のため様々な活動に取り組んでおります。



東 俊介（あずま しゅんすけ）

- ・生年月日 1975年9月16日
- ・出身地 石川県金沢市
- ・球歴

金沢市立工業高校、国際武道大学、大崎電気工業株式会社でプレーし、日本代表も務め数々の国際試合に出場。

【東新監督のコメント】

「生まれ故郷の石川県で伝統ある北國銀行 Honey Bee の監督を務めるという素晴らしい機会に恵まれたことに心より感謝いたします。前任の荷川取監督や歴代の選手・スタッフが築き上げてきた輝かしい実績を汚すことのないように、地域の皆様に愛され、誇りに思われるような活動をすることで、お世話になった石川県とハンドボールに恩返し出来るように精進いたします。」

前監督である荷川取義浩は、1993年に北國銀行に入社しハンドボール部のコーチに就任。翌年に監督に就任して以降、2023年3月までチームを指揮し、長年にわたる熱心な指導の結果、日本リーグ優勝10回、日本選手権優勝5回など、日本有数のハンドボールチームに育て上げました。今後は、その経験を活かし様々な活動を通して、ハンドボール界の発展に寄与してまいります。

【荷川取前監督のコメント】

「まず、長年に渡り北國銀行ハニービー監督の活動に対して関わって頂きました全ての関係者の皆様方に心より感謝申し上げます。皆様方の支えがなければ、ここまで続けられなかったと思います。監督当初は、国体での優勝はあるものの、日本リーグ・日本選手権ではなかなか結果を出すことができず、苦しいシーズンを何度も経験しました。2011年東日本大震災によるプレーオフ中止により初優勝をしましたが、被災者の皆様方を思いますと心から喜べず、第39回地元小松でのプレーオフで勝利して、初めて優勝を成し遂げた思いでした。そこからの成績には、県民・石川県スポーツ協会・石川県ハンドボール協会・銀行関係者の皆様方に少しでも恩返しができたかと思えます。皆様方には、後任の東 俊介にも私以上にご支援・ご声援を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。在任中のご支援・ご声援に心から感謝申し上げますとともに、大変お世話になりましたことを重ねて御礼申し上げます。」

以上